



Les Jeunes Footballeuses de Sixième Brillent avec leur Podcast

publié le 03/06/2025

Les élèves de sixième de l'option football ont récemment fait preuve d'engagement en réalisant un court podcast pour présenter leur passion pour le sport. Ce projet a non seulement permis aux jeunes filles de développer leurs compétences en communication, mais aussi de partager leur amour du football avec un public plus large.

Un Projet Pédagogique et Créatif

L'initiative de créer un podcast a été lancée dans le cadre de l'option football, visant à encourager les élèves à explorer différentes facettes de leur passion. Les filles ont travaillé ensemble pour enregistrer leur mini émission. Elles présentent leur option et envisagent par la suite d'aborder divers sujets liés au football, allant des règles du jeu aux interviews imaginaires avec des joueuses professionnelles.

Développement de Compétences Multiples

Ce projet va offrir aux élèves l'opportunité de développer une multitude de compétences. En plus de renforcer leurs connaissances en football, elles vont apprendre à rédiger des scripts, à utiliser des outils de montage audio et à s'exprimer clairement devant un micro. Ces compétences seront précieuses non seulement dans leur parcours scolaire, mais aussi dans leur vie future.

Une Expérience Enrichissante

Les filles ont exprimé leur enthousiasme et leur fierté pour ce projet. "C'était une belle expérience", a déclaré l'une des élèves. "Nous allons apprendre à travailler en équipe et à surmonter nos peurs de parler en public. C'était aussi très amusant de pouvoir partager notre amour du football avec les autres."



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.